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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL DA BAHIA 

PRÓ-REITORIA DE SUSTENTABILIDADE E INTEGRAÇÃO SOCIAL.  
 

 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE COMISSÃÕ DE POLÍTICA 
AFIRMATIVA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL DA BAHIA 
- UFSB, REALIZADA EM 11/02/2019, NO CAMPUS JORGE 
AMADO. 

 

 

 

Presentes: o Pró-reitor de Sustentabilidade e Integração Social: Sandro Augusto Silva 1 

Ferreira, o Coordenador de Permanência Estudantil: Vinicius Simas Moreira Neri, a 2 

assistente social: Rosangela Santos Rocha, os docentes: Leila Oliveira Santos, Naiara 3 

de Lima Silva e Gabriel Nascimento dos Santos; as servidoras técnicas: Renata 4 

Amoedo Miranda; Barbara Damasceno Varjão de Aquino e os discentes: Emerson da 5 

Silva Mendes, Ailque Santos Matos, Carolina dos Santos Soares, Erick Silva Vinhas 6 

Juriti. Pauta: 1. Posse de membros titulares da CPAf; O professor Sandro Ferreira 7 

iniciou falando de uma forma breve sobre a CPAf, explicando seu funcionamento e 8 

apresentando a resolução que a rege. Em seguida apresentou os membros titulares 9 

e suplentes indicados até o momento, declarando a posse dos membros presentes 10 

para compor a comissão. Após isso o professor Sandro Ferreira consultou se as 11 

futuras reuniões poderiam ser transmitidas via youtube, uma vez que desde o ano 12 

passado a comissão já adotada essa forma de transmissão. Os membros presentes 13 

votaram e aprovaram por unanimidade que a transmissão fosse feita via youtube. 2. 14 

Indicação de membros para composição de Comissão de Verificação da 15 

matrícula SISU/2019 (§ 2º, Art 7º da Resolução 10/2018); O professor Sandro 16 

Ferreira apresentou a proposta da Progeac, de que se mantenha a mesma comissão 17 

verificadora de heteroidentificação dos últimos concursos públicos da UFSB, uma vez 18 

que é uma comissão já experiente neste tipo de avaliação. Foi explicado como 19 

funciona a resolução que rege esta comissão e após discussões, Sandro Ferreira 20 

propôs que seja aprovada a mesma comissão, porém com recomendações de 21 

procedimentos, assim a comissão não ficará refém dos procedimentos adotados pela 22 

comissão anterior. Logo após foi encaminhado para consulta dos membros, e todos 23 

aprovaram esta proposta por unanimidade. 3. Análise de solicitações de Auxílio 24 

Emergencial apresentadas em janeiro/2019. O coordenador de Permanência 25 

Estudantil Vinicius Neri apresentou acerca do edital do auxílio emergencial, foi 26 

explicado a forma de seleção e como este auxilio funcionará para os estudantes. Após 27 

discussões os membros aprovaram a concessão do auxílio emergencial. Eu, Hanna 28 

Lourenço Ribeiro Nascimento, Secretária Executiva da Pró-reitoria de 29 

Sustentabilidade e Integração Social, lavrei a presente ATA, que será lida por todos 30 

os presentes nesta reunião. Itabuna - BA, de 11 de fevereiro de 2019. 31 


